

- 1 Referate
- 3 Kurzreferate
- 43 Aktuelles
- 46 Aus der Literatur
- 49 Termine

- 1 Reviews
- 3 Short Reviews
- 43 News
- 46 From the Literature
- 49 Memo Books

**Wissenschaft und Forschung**

- 9 Medizinische Rehabilitation bei Patienten mit chronischer Polyarthritiden aus Sicht von Vertragsärzten mit unterschiedlicher Spezialisierung  
*G. Kusak, S. Mattussek, J. L. Hülsemann, C. Gutenbrunner, W. Mau*
- 17 Untersuchung zur Schmerzreduktion bei degenerativen Wirbelsäulen- und Gelenkerkrankungen durch Einsatz einer befundadaptierten und manualmedizinisch orientierten konservativen Therapie in einer stationären Rehabilitationseinrichtung  
*J. Buchmann, W. Wagner, T. Klauer, F. Häßler*
- 24 Die Behandlung von Tibiapseudarthrosen mit dem Kompressionsmarknagel  
*T. Mückley, S. Karwat, O. Gonschorek, I. Marintschev, P. Bak, V. Bühren, U. C. Smolenski, G. O. Hofmann*
- 31 Warum treten Versicherte ein bewilligtes medizinisches Heilverfahren nicht an?  
*A. Kobelt, A. Wasmus, E. Grosch, K.-H. Glatz, C. Gutenbrunner*
- Aus der Praxis**
- 38 Heilmittelverordnung und Erbringung nach dem Heilmittelkatalog 2001 – Eine Überprüfung durch den MDK Rheinland-Pfalz  
*G. Hock, M. Nosper*

**Science and Research**

- 9 Judgements of Physicians in Practice with Different Specialities Regarding Medical Rehabilitation in Patients with Rheumatoid Arthritis  
*G. Kusak, S. Mattussek, J. L. Hülsemann, C. Gutenbrunner, W. Mau*
- 17 Pain Reduction in Degenerative Spine and Joint Diseases Due to a Manual Medicine Approach During Orthopedic In-Patient Rehabilitation  
*J. Buchmann, W. Wagner, T. Klauer, F. Häßler*
- 24 Use of an Intramedullary Compression Nail for the Management of Tibial Nonunion  
*T. Mückley, S. Karwat, O. Gonschorek, I. Marintschev, P. Bak, V. Bühren, U. C. Smolenski, G. O. Hofmann*
- 31 Why do Insurants of the Pension Insurance not Accede to a Granted Medical Rehabilitation?  
*A. Kobelt, A. Wasmus, E. Grosch, K.-H. Glatz, C. Gutenbrunner*
- Report from Practice**
- 38 Rules of the Prescription of Performing According to the Catalogue for Physiotherapy, Ergotherapy and Logopaedics – A Revision by the MDK Rheinland-Pfalz  
*G. Hock, M. Nosper*